



## Les délégués de classe à la Maison du Département

publié le 22/11/2023

Dans le cadre de la formation des délégués et du parcours citoyen, tous les délégués de classes du collège, soit 58 élèves, ont eu l'opportunité d'être accueillis dans les locaux de la Maison de la Charente Maritime.

Les élèves ont pu s'installer dans l'hémicycle où un sac au couleurs du département contenant des goodies les attendait en présence de Mme Amy Moie (Conseillère départementale du canton de Marans). Une présentation a alors été faite sur les compétences du Département, particulièrement au niveau de la jeunesse ainsi que le visionnage des sites remarquable de la Charente Maritime.

Nos élèves ont ensuite eu la chance d'être reçus par Mme Marsilly, Présidente du département, dans son bureau situé au 4ème étage. Malgré leur timidité, nos jeunes ont pu échanger avec elle en toute simplicité et apprécié la vue depuis le balcon.

Ils se sont ensuite rendus au lycée hôtelier pour déjeuner et l'après-midi a été consacré à un jeu de piste dans la ville pour mettre en œuvre les compétences attendues chez un délégué, à savoir l'esprit d'équipe l'écoute et la solidarité.

### Portfolio

